



**ARBEITNEHMERVEREINIGUNG
APPENZELL**

Appenzell, 20. März 2019

Medienmitteilung Arbeitnehmersvereinigung (AVA) // www.ava-ai.ch

Melina Cajochen-Koch als Schulrätin in Appenzell

Im Schulrat Appenzell sind zwei Sitze vakant. Die AVA stellt mit Melina Cajochen-Koch eine vielseitig interessierte, gebildete und offene junge Mutter zur Wahl in den Schulrat. Für den zweiten Sitz empfiehlt sie Thomas Rempfler.

Melina Cajochen-Koch ist 36 Jahre alt und wuchs in Gonten auf. Sie absolvierte nach dem Gymnasium ein sozialwissenschaftliches Studium (Religionswissenschaften, Politische Philosophie und Ethik sowie Neuere deutsche Literatur) und schloss als lic.phil. I ab. Vielen lesefreudigen Appenzellerinnen und Appenzellern dürfte sie durch ihre Arbeit im Bücherladen Appenzell bekannt sein.

Melina Cajochen-Koch ist verheiratet und Mutter eines 3-jährigen Kindes. Die vielseitig interessierte und offene Familienfrau ist bereit, sich im Schulrat zu engagieren. Die AVA ist überzeugt, dass Melina Cajochen-Koch mit ihrem Wissen sowie ihrer überlegten und sympathischen Art einen wertvollen Beitrag leisten kann.

Für den zweiten Sitz empfiehlt die AVA ihr Mitglied Thomas Rempfler, der bereits vom KGV vorgestellt wurde.